



## Flawiler Klasse debattiert bei «Jugend debattiert»

**FLAWIL** Die Oberstufenklasse 3sb aus Flawil debattierte Ende Januar an der Kantonsschule am Burggraben um die Wette. Am Regionalfinale hatte sie es mit starken Gegnern zu tun. Am Ende reichte es nicht für einen Flawiler Finaleinzug, dennoch zieht man eine positive Bilanz.

Gründlich recherchieren, sich eine eigene Meinung bilden und gekonnt argumentieren – ohne dabei die Gegenseite zu vergessen. So lautet das Motto des Programms «Jugend debattiert», ein nationaler Debattierwettbewerb. Am Regionalfinale an der Kantonsschule am Burggraben stellten sich zwei Schülerinnen und zwei Schüler der Flawiler Oberstufenklasse 3sb Ende Januar den Ar-

gumenten der anderen Schülerinnen und Schüler. Debattiert wurde zu folgenden Fragestellungen:

- Soll der Gebrauch von privaten elektronischen Geräten an Schweizer Primarschulen verboten werden?
- Sollen E-Sports eine olympische Disziplin werden?
- Soll es Eltern verboten werden, Fotos ihrer minderjährigen Kinder auf Social Media zu stellen?

Trotz schlagkräftiger Argumente und rhetorischer Tricks entschied sich die Jury jeweils gegen die Flawiler Debattierenden. Der Wettbewerb mit seinen spannenden und hochstehenden Diskussionen wird ihnen trotzdem positiv in Erinnerung bleiben.